



Simak 5 Cara Belajar Membaca yang Menyenangkan untuk Anak TK!

Listen

Simak 5 Cara Belajar Membaca yang Menyenangkan untuk Anak TK!

ANAK TIPS PARENTING

ARTICLE

APR 14, 2023

Mam, masa taman kanak-kanak (TK) adalah lompatan untuk si Kecil memasuki dunia sekolah. Belajar membaca adalah salah satu skill paling penting saat memasuki usia sekolah dan sebaiknya mulai fokus dilakukan saat si Kecil duduk di bangku TK.

Kemampuan membaca saat TK bisa membantu si Kecil meraih kesuksesan akademik di jenjang yang lebih tinggi.

Namun, yang perlu diingat, cara belajar membaca pada anak TK harus menyenangkan sehingga si Kecil belajar dengan bahagia dan bersemangat.

Ada 5 cara belajar membaca cepat yang bisa Mam terapkan untuk si Kecil lho. Simak selengkapnya di bawah ini.

1. Mengembangkan Kemampuan Fonemik

Mam bisa mengajarkan si Kecil membaca dengan menguraikan bunyi setiap huruf secara terpisah, lalu menggabungkannya menjadi kata yang utuh.

Kesadaran fonemik berarti memahami bahwa ucapan terdiri dari bunyi-bunyi individual. Ini adalah bagian penting dari kesiapan membaca, sehingga sering kali menjadi fokus program pembelajaran awal.

2. Cara Belajar Membaca dengan Mengenal Abjad

Mam bisa mulai mengajarkan si Kecil untuk mengenal abjad lebih dahulu sebelum mereka dapat membaca. Abjad bisa diajarkan dengan berbagai cara yang menarik, misalnya lewat lagu, permainan, atau gambar, dan sebagainya.

3. Mengajarkan Kosakata Baru

Salah satu cara belajar membaca untuk anak adalah dengan mempelajari kosakata sederhana, dimulai dari sekitar rumah seperti nama-nama benda atau hewan yang sering dijumpai. Mam bisa menggunakan flash card atau gambar-gambar. Kosakata anak juga semakin kaya jika Mam sering mengobrol dengan si kecil.

Baca Juga: [Tips agar Anak Belajar Efektif di Rumah](#)

4. Bacakan Buku dengan Suara Keras

Membacakan buku adalah salah satu cara mudah belajar membaca pada anak. Mam bisa memulainya saat si kecil berusia bayi.

Saat membacakan buku, anak juga bisa diminta untuk menunjukkan gambar di buku itu. Agar semakin seru, Mam juga bisa membacakan cerita sambil bermain peran, atau menirukan berbagai suara. Yang perlu diingat, cerita yang dibacakan sebaiknya mudah untuk dicerna oleh anak TK.

5. Jadikan Membaca Sebagai Kegiatan Rutin dalam Keluarga

Waktu membaca yang rutin setiap hari bersama keluarga dapat membuat anak sadar bahwa kebiasaan itu adalah bagian dari kesehariannya. Ini tentu dapat mendukung cara belajar cepat membaca untuk si Kecil, lho Mam.

Melalui kebiasaan membaca rutin, imajinasi anak juga akan semakin berkembang. Buku yang dibaca pun dapat menyesuaikan dengan usia dan minat anggota keluarga. Kegiatan rutin ini dapat memperlancar komunikasi antar-anggota keluarga sehingga mempererat hubungan di dalam keluarga .

Jangan lupa berikan pujian agar si Kecil semakin semangat dalam belajar membaca,

ya!

Selain menunjang cara belajar membaca si Kecil yang termasuk dalam pilar fondasi belajar literasi, jangan lupa juga untuk terus asah pilar fondasi belajar lainnya seperti motorik kasar, motorik halus, kognitif, sosial kemandirian dan fisiknya sesuai dengan milestone pertumbuhannya.

Dengan dukungan stimulasi yang tepat sesuai milestone, penting Mam juga untuk pastikan kelengkapan asupan nutrisi untuk terus dukung tumbuh kembang optimal si Kecil. Salah satu dukungan nutrisi yang bisa Mam pilih adalah S-26 Procal Nutrissentials untuk anak usia 1-3 tahun dan S-26 Promise Nutrissentials yang dapat dikonsumsi untuk anak usia di atas 3 tahun.

S-26 Procal & Promise Nutrissentials mengandung lebih dari 26 nutrisi yang dapat mendukung tumbuh kembang si

Kecil, si Little Learner, seperti omega 3 & 6, kolin, zink, protein, zat besi, selenium, vitamin A, vitamin B2 dan B12, serta tinggi kalsium!

Yuk Mam, berikan **S-26 Procal & Promise Nutrissentials**, untuk dukung si Little Learner belajar, berpikir, dan melakukan hal yang baru untuk tumbuh kembangnya yang optimal!

Source:

Reading Eggs. (n.d.). Kindergarten Reading: What You Need to Know. readingeggs.com.au/articles/kindergarten-reading/

Wagner, R. K. (2021, April 9). How Do Children Learn to Read? Verywell Family. verywellfamily.com/how-do-children-learn-to-read-1449108

Rainforest Learning Centre. (2018, August 10). 5 Easy Ways to Teach the Alphabet to Preschoolers. rainforestlearningcentre.ca/5-easy-ways-to-teach-the-alphabet-to-preschoolers/

Sweet for Kindergarten. (n.d.). How to Teach Vocabulary in Kindergarten: A Guide for Teachers. sweetforkindergarten.com/how-to-teach-vocabulary-in-kindergarten/

WebMD. (2018, April 27). How to Help Your Child Learn to Read.

webmd.com/parenting/features/how-to-help-your-child-learn-to-read

Reading Rockets. (n.d.). Make Reading Part of Your Preschooler's Everyday Life. readingrockets.org/article/make-reading-part-your-preschoolers-everyday-life





Customer reviews

5

5

Rate

4 global ratings

Ratings

- 5 ★
4
- 4 ★
0
- 3 ★
0
- 2 ★
0
- 1 ★
0

Add Your Rating